

夢広がる 小学校すくすくスクール レター

学年行事

週末の土・日曜日を利用して各学年で学年行事が行われました。学年行事は家族参加で行われ、どの学年でも家族で楽しく参加する姿が見られました。

2学年



8月1日(日)に小学校体育館でドッヂボール大会を行いました。児童は自分の親をねらってディスクを投げ、楽しんで競技する姿が見られました。

4学年

8月1日(日)に野牛レストハウスでスポーツ・ゲームを楽しんだ後、東通牛の焼肉会を行いました。



ひとみわかつて学級

7月31日(土)に上田屋の「あべらベリー苑」でブルーベリー摘みをし、その後田屋そばを食べました。



6学年



1学年



7月31日(土)に消防署見学と小学校体育館で親子転がしドッヂボール大会やしっぽ取りゲームをして楽しみました。



3学年

7月10日(土)小学校体育館でミニ運動会を行いました。5月の運動会ではなかつた二人三脚やパン食い競争も行い盛り上りました。



5学年



9月4日(土)に小学校でカレー作りと、むつ科学技術館から戸来先生と湯上先生を講師に招き「ペットボトルロケット作り」を行いました。ロケットは予想以上の飛距離に歓声があがり、親子で楽しく活動する姿がみられました。

9月3日(金)～4日(土)にスクールキャンプを行いました。学校で親子スポーツ大会、きもだめしを行いました。スポーツ大会では玉入れやうずしお等を行い盛り上りました。きもだめしでは暑さを忘れ楽しみました。児童たちは教室に寝袋をしいて泊まり、とても楽しい思い出となりました。